
                                       REQUERIMENTO Nº 007/2018 

 

 
Súmula: 

Requer à Mesa Diretora envio de expediente ao Executivo 

Municipal, solicitando que informe cronograma de intenção, 

planejamento e compromisso para a abertura e funcionamento 

da UPA- Unidade de Pronto Atendimento de Dois Vizinhos. 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

 

No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal solicitando que informe a esta casa de leis o cronograma de intenção, 

planejamento e compromisso para a abertura, início e funcionamento da UPA- Unidade de 

Pronto Atendimento de Dois Vizinhos. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

As informações são importantes para o trabalho e função 

fiscalizatória do Vereador que subscreve e para informar à população que questiona e anseia 

pelo início dos trabalhos da unidade que se encontra pronta a algum tempo. 

 

Plenário da Câmara de Vereadores, em 15 de fevereiro de 2018. 

 

 

 

Vereador proponente: 

 

 

 

 

 

 

                                                Adriano S. Santiago 

                                                Vereador                                                                  

 

  


